El Diario Mmx

05-02-25 | LEGISLATIVO





Reprochan a Sheinbaum por Piña: 'no llegamos todas'

Cd. de México. - Diputados del PAN demandaron a la Presidenta Claudia Sheinbaum rectificar su decisión de no invitar a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Ministra Norma Piña, a la conmemoración del aniversario de la Constitución.

Los legisladores llamaron al Ejecutivo federal a no partidarizar un acto que debería ser republicano y acusaron a la Mandataria de tener un doble discurso porque a pesar de que prometió que con su arribo a la Presidencia de la República llegaban todas las mujeres, casos como el de Piña muestran que no es así.

La vicecoordinadora del grupo parlamentario, Noemi Luna, calificó como una rabieta la decisión de la Mandataria federal de no invitar al Poder Judicial a la ceremonia "que organiza el Ejecutivo", a pesar de que se trata de un acto solemne y no partidista.

Recordó que de acuerdo con la Constitución, a la que Sheinbaum rendirá homenaje mañana en Querétaro, el Gobierno mexicano está conformado por tres poderes y no al antojo del Ejecutivo en turno.

La panista acusó a Sheinbaum de evidenciar un doble discurso, ya que al rendir protesta como la primera Presidenta de México, aseguró que con su arribó "llegábamos todas"; no obstante, dijo, muestra el resentimiento que tiene en contra de la presidenta de la Corte por hacer valer la autonomía del Poder Judicial.

En tanto, la diputada panista Kenia López consideró que el 108 aniversario de la Carta Magna obliga a Sheinbaum a respetarla y a buscar la reconciliación nacional ante los retos que enfrenta el País por las decisiones internacionales.

En su turno, el diputado Federico Döring calificó como una majadería el que la Presidenta no invitara a los integrantes de la SCJN.